



Mission

walkable hilft Gemeinden, ihre Fusswege zu verbessern. Die Plattform sammelt Meldungen der Bevölkerung zu Stärken und Schwächen der Infrastruktur und bietet Fachleuten der Verwaltung direkten Zugang zu diesen Daten. Das ermöglicht den Gemeinden, Handlungsbedarf zu erkennen und geeignete Massnahmen zu treffen – im Dialog mit der Bevölkerung.



Lancierung

Wann: Mai 2024

Anmeldung: ab sofort unter walkable.ch

Melden Sie sich bereits vor der Lancierung an und profitieren Sie von exklusiven Rabatten.

Wir bieten:



- 5'000 bestehende User (bikeable.ch)
- Plattform in 3 Landessprachen
- Fachwissen und individuellen Support

Wir alle gehen zu Fuss

In der Schweiz werden 42% aller Etappen zu Fuss zurückgelegt. Für kurze Strecken und als Verbindung zwischen anderen Verkehrsträgern ist das Zufussgehen alternativlos. Ein **gutes Netz an Fusswegen ist massgebend für die Lebensqualität** einer Gemeinde und ermöglicht den Menschen, am öffentlichen Leben teilzuhaben. Weil das Zufussgehen **umweltfreundlich, gesund und raumeffizient** ist, gehört dieser Mobilitätsform die Zukunft. Zudem **verunfallen jährlich 2'400** Zufussgehende, 560 davon schwer.

Trotzdem: Ein angemessener Stellenwert wird den Zufussgehenden oft nicht eingeräumt. Besonders **gefährdet sind ältere Menschen, geh- oder sehbehinderte Personen und Kinder** – also Personen, die auf das Gehen als Basismobilität angewiesen sind.

Ihr Mehrwert mit walkable

Niemand weiss so gut wie die Zufussgehenden selbst, wo die **Hindernisse** liegen, welche Situationen **Unsicherheit** erzeugen und wo **wertvolle öffentliche Räume** geschaffen wurden. **Auf walkable erfassen die Nutzer:innen solche Stellen** – die Fachstelle der betreffenden Gemeinde verfügt in Echtzeit über sämtliche Meldungen und kann geeignete Massnahmen veranlassen. Via walkable kann sie die interessierte Bevölkerung direkt **über** die erzielten **Verbesserungen informieren**. Nicht nur die **Qualität**, sondern auch das **Bewusstsein** über den öffentlichen Raum werden verbessert.

Unser Angebot

Mit dem offiziellen Gemeinde – Account auf walkable präsent:

- Alle Meldungen ohne Umweg zur richtigen Fachstelle
- Eigene Spots erstellen
- Social-Media-Integration
- Verbesserungen kommunizieren
- Interaktion mit den Nutzer:innen
- Integration via iFrame und API-Schnittstelle
- Unterstützung bei der Kommunikation

Es profitieren



Alle Zufussgehenden



Ältere Menschen

Kinder



Menschen mit Seh- und Gehbehinderung

Wandernde



Personen mit Kinderwagen

Starke Partner

walkable ist eine Kooperation zwischen dem **Fachverband Fussverkehr Schweiz** und dem **Verein moveable**. Wir engagieren uns einerseits seit 48 Jahren für die Anliegen und Rechte der Fussgänger:innen und verfügen andererseits **über 7 Jahre Erfahrung mit der grössten partizipativen Plattform** für die Verbesserung der Veloinfrastruktur der Schweiz.

walkable-Gemeinde werden: jetzt anmelden



Interessiert?

Melden Sie Ihre Gemeinde für walkable an oder **kontaktieren Sie uns** für eine **persönliche Beratung**.

Anmeldung und Kontaktinformationen unter [walkable.ch](https://www.walkable.ch).

Unterstützt durch:



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Gesundheit BAG
Koordinationsstelle für nachhaltige Mobilität KOMO



Fussverkehr Schweiz
Mobilité piétonne Suisse
Mobilità pedonale Svizzera



Kanton Zürich



**ALBERT
KOECHLIN
STIFTUNG**

**Kanton St.Gallen
Tiefbauamt**



Stadt Zürich